

	Konformitätserklärung	Dokument: ÜD-006	Seite: 1 von 1
	RoHS	Datum: 26.02.2019	Revision: 1

RoHS – Konformitätserklärung

RoHS – Declaration of Conformity

Ort und Datum: Place and date:	Garben, 26.02.2019
Hersteller: Manufacturer:	SKODOCK
Adresse: Address:	Heinrich-Nordhoff-Ring 2, 30826 Garbsen

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass alle Produkte unseres Programms mit der/den folgenden EU-Richtlinie(n) übereinstimmen:

declare under our sole responsibility that all the products from our range are in conformity with the following EC-directives:

2011 / 65 / EU
2003 / 11 / EC

Wir erklären hiermit, dass alle Produkte unseres Programms den Bestimmungen der Verordnung 2011/65/EU (08. Juni 2011) und der Verordnung 2003/11/EC (vom 06. Februar 2003) entsprechen. Wir erklären weiterhin, dass alle nach Juni 2011 von uns gelieferten Produkte kein Deca-BDE (Flammschutzmittel) enthalten und somit den aktuellsten RoHS Bestimmungen entsprechen. Diese Bestätigung basiert auf unserem aktuellen Wissen sowie auf den Konformitätserklärungen unserer Lieferanten.

We herewith confirm that all the products from our range comply with the requirements of the Directive 2011/65/EU (08 June 2011) and 2003/11/EC (06. February 2003) on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. We confirm that all the goods delivered after June 2011 do not contain Deca-BDE (deca brominated diphenyl ethers) and therefore the goods are in accordance with the latest RoHS guidelines. This confirmation is based on the current standard of knowledge and relies on the confirmations from our suppliers.

RoHS Restricted Substances and Limits			
Substances	Chemical symbol	RoHS	Worst case % >0,1%
Lead	PB	Conform	None
Mercury	Hg	Conform	None
Cadmium	Cd	Conform	None
Chrom VI	Cr6+	Conform	None
Polybrominated Biphenyls	PBB	Conform	None
Polybrominated Diphenyl Ethers	PBDE	Conform	None
Octabromodiphenyl ether	OctaBDE	Conform	None

Aussteller / issued by fabricant: SKODOCK

Ort, Datum / place and date: Garbsen, 26.02.2019

Rechtsverbindliche Unterschrift/
Signature of authorized person:


 Dirk Raskopf, Geschäftsführer


 Verwaltungs- und Vertriebs-GmbH
 Heinrich-Nordhoff-Ring 2
 30826 Garbsen
 Tel. 05131 / 445-0, Fax 445-500